

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas berkah rahmat dan karunia-Nya yang telah melapangkan hati dan pikiran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “Implementasi Standar Proses Pada Pembelajaran Geografi Berlandaskan Permendikbud No. 22 tahun 2016 di SMA/MA Negeri Kecaatan Stabat”. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini banyak mengalami rintangan, namun karena bantuan dan motivasi dari berbagai pihak akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal sampai penyusunan skripsi, diantaranya yaitu kepada:

1. Ibu Dra. Rosni, M. Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan dorongan, bimbingan, dan saran, mulai dari penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Sugiharto, M. Si. Sealaku Dosen Bimbingan Akademik, Ibu Dra. Marlinang Sitompul, M.Pd., dan Bapak Mbina Pinem, M.Si., selaku dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran untuk menyempurnakan skripsi ini.
3. Bapak Ali Nurman, M.Si, selaku ketua jurusan, Ibu Dra. Tumiar Sidauruk, M.Si selaku sekertaris jurusan dan Bapak Hayat Siagian selaku tata usaha dan seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Pendidikan Geografi UNIMED yang sudah membantu penulis.
4. Bapak Sugiono, MA selaku Kepala Sekolah MA Negeiri 1 Stabat dan Bapak Bapak Purwito M. Pd selaku SMA Negeri 1 Stabat, serta Ibu Salmayda, S. Pd, Bapak Maulana Ibrahim Malik, S. Pd dan Bapak Rheza Wahyudi, S. Pd selaku guru geografi di SMA/MA Negeri Stabat, serta Bapak Drs. Suherman, M. Pd dan Bapak Mansur, M.A selaku wakil Kepala Sekolah SMA/MA Negeri Kecamatan Stabat.

5. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya Ayahanda Gumanti dan Ibunda Suriati, juga kepada Kakanda Siti Hawa, S.Si, Adinda Nur Ahmad Rinaldi, dan M. Taufiq serta kepada Pakde Subari S, S.Pd, Bukde Siti Nurhidayah, Abangda M.Khairi S.Pd dan Muhammad Andre Hutagaol, Kakanda Endang Sri Wardani, S.Pd, Bukde Pon, Buklek Umi serta seluruh keluarga besar yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu atas segala dorongan, kasih sayang, pengorbanan dan doa yang diberikan selama ini.
6. Untuk keluarga keduaku Ribaks : Desmawati Nababa (rapat), Seriani Siregar (caplin), Umi Latifa Hanum (ipeh), Tri Kristiani, Maria Angela Sembiring, Last Princes Sitepu (pesek), Siska Fahmi (pacet) serta keluarga Syarif Home Stay : Kak Mita, Hafizah, Mala, Niki, Aisyah, Syarifa, Latifa dan Fauziah kemudian untuk Adik Surya Ningsih dan Minarni yang selalu memberikan doa, semangat, kasih sayang, dan pendampingan, serta Keluarga besar Jurusan Pendidikan Geografi terkhusus kelas B Reguler 2013 yang tidak dapat disebutkan satu persatu terimakasih untuk kebersamaannya, canda tawa, tangis serta gembira selama 4 tahun ini.
7. Sahabat-sahabat yang jauh disana yang saling mendukung satu sama lain dan sama-sama berjuang menyelesaikan pendidikan Agus Dati Erni Syarah (Universitas Cut Kala Langsa), Annisa Mahzura, S. Pd I (UIN SU) dan Muhammad Nazar (UIN Suska Riau).

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca khususnya bagi mahasiswa Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Medan, April 2017

Penulis,

Masyitah

NIM. 3132131012